
　昨年の 12月から着工した大阪狭山市の保育園の新築工事ですが、今年の 3月末日で竣工致しました。
コロナの影響やその他諸々あり、棟上げから引き渡しまで 1 カ月という厳しい工程でしたが、皆様のご協力のおか
げで大きな事故もなく無事に完成することができ
ました。誠に有難うございました。
木造の新築工事は初めてで大変良い経験になりま
した。
この経験を次の現場に活かし、より良い仕事がで
きるよう精進致します。

　令和 3 年 8 月2日から地質調査が始まった住之江区住之江の新築工事で
すが、令和4年6月6日に事故もなく、無事に竣工しました。
皆様、ご協力ありがとうございました。
初めて一人での新築工事はイレギュラーな事も多く、工程を組むのが大変
でした。特にカーテンウォール部の納まりが難しく苦労し、丸柱などオー
ダー品もあり、何度も打合せを行い乗り越える事ができました。
道路側の外壁はほとんどガラス張りでカッコイイ建物になり、出来上がっ
た建物を眺めると嬉しく思います。
普段は原状回復工事で解体工事がメインでしたが、この現場で物を作る楽
しさを再確認したので、今後も挑戦していきたいと思います。

　堺市にある創業二百年を越える包丁屋さんの事務所改修工事を今年 5月に竣工致しました。
入口には、堺刀司で作られ使用された映画作品などのポスターや実際に使
用した包丁が飾られており、工事面以外でも興味が出る現場でした。
工事内容としてはクロス張替をはじめとした一般的な内装改修工事でした
が、壁面や天井のクロスは珪藻土クロスを使用しました。通常のクロスと
比べ施工が難しく、作業後の一部張替・やり直しなどがきかない品だった
ので、一段と気を引き締めての内装工事になりました。
また、工事を進めていく中であまり関わりがなかった家具業者さんと仕事
することで、知識・経験が増えた現場でもありました。この経験を無駄に
しないよう日々努力し、工事にも向き合っていきたいと思います。

　今年3月末頃から、京都駅近くの5 階建て店舗兼住居の外壁タイル改修
工事の現場を担当しています。共用部柱上部の大判タイルが数枚、何かし
らの原因で剥落し、緊急で着工しました。CP アンカーピン固定工法とい
うタイル剥落防止工事を行っています。
タイル四隅にアンカーピンを打ち、樹脂注入、キャップの取付けという工
程で進みますが、ピンの打設本数が 4000本近くにのぼり、作業員の方に
とっては非常に大変な作業です。7月末に竣工予定ですので、猛暑の中で
すが、引き続き無事故無災害を第一に取り組んでいこうと思っています。

　シャッター更新工事を行いました。
腐食による老朽化がすすみ、枠・中柱・スラッ
ト他、シャッターすべてを更新（取替）しま
した。更新後は快適にご使用いただいており
ます。建物における設備や建具など、部分的
な更新修繕等の工事も施工しておりますの
で、是非ご相談ご用命ください。 Before
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夏季休業

お知らせ

の 8 月11日（木）～ 16日（火）まで夏季休業とさせて頂きます。
緊急の際は各担当者までご連絡をお願い致します。
皆様方には何かとご迷惑をお掛けしますが、何卒宜しくお願い申し上げます。
8月 17日（水）より平常通り営業致します。

YAMASHO23　外壁改修工事

明石運送株式会社　倉庫軽量シャッター更新工事

　7月8日（金）、協栄会（大阪トヨタ自動車（株）様と協力会社との親睦会）の
定期総会が帝国ホテルにて開催されました。
その席上にて、大阪トヨタ自動車（株）社長小西様より、弊社藤野社長が車
両の累計紹介台数 200台達成の表彰を受けました。
今後も 250台・300台達成を目標にしております。
皆様方のご協力あっての表彰です。厚くお礼申し上げます。
これからも御購入及び御紹介を宜しくお願い致します。

車両紹介で表彰を受ける



令和 4年　丸藤建設　安全スローガン

危険の芽　摘み取る為に　一歩先読み　先廻り『 』

1,2 階倉庫外観 3階事務所

國崎　隆

　豊中消防局に行き「普通救命講習」を受講してきました。
呼吸や心臓が止まった時に大切なAEDを使用した心肺蘇生と異物除去の方法や、
止血法などのファーストエイド（その他の応急手当）を学びました。
皆さんは「救急タグ」というものをご存じですか？
アレルギー、飲んでいる薬、現在かかっている病気、過去にかかったことのある
病気、緊急連絡先などをあらかじめ「カード」と「 IC チップ」に書き込んでおく
もので、緊急時に救急隊が内容を確認して、安全な医療を受けることにつながるというものです。
豊中市では無料配布をしており、豊中市在住の方はぜひ取得をお願いいたします。

救命講習にいってきました！！ 村松　正美

ちいかわというキャラクター
グッズを集めるのにハマってい
ます。
人気なキャラクターなので、毎
月新作グッズの嵐でお財布が泣
いています。

　まだまだ経験や知識不足の私が、現場での安全についてできることがあるとすれ
ば、『人よりも多く』考え、『人よりも先に』行動を起こす事だと考えました。
危険がまだ『芽』のうちに気付き、刈り取るため、常に一歩先をイメージして行動する、
その意識を現場全体で共有できれば、必ず事故は軽減できます。
今後も事故の無い安全な作業環境づくりを目指して参りますので、ご協力の程宜しく
お願い致します。

田村　浩昭

林　賢太郎猫カフェ

夕食のおかず丸 藤 広　 場

　初めて、猫カフェに行きました。
猫がいっぱいいるのに、僕の方にだけ猫が近寄ってこ
ないので、何か近寄ってくるアイテムがないかと探し
たら、冷蔵庫を発見して、冷蔵庫にチュールの食べ物
が売っていたので、５個ぐらい買って、1匹の猫にあげ
ると、周りの猫がどんどん寄ってきて、気づいたら、
僕の周りは猫だらけになってきて、他のお客さんから
の冷たい目線を感じましたが、とても楽しかったです。

　私の里で春のアオリイカを釣りに行きました。
いつも行っている近所の小さな漁港ですが、いつも大
変お世話になっております。
そこそこのアオリイカは釣れているのですが、この時
は結構大きいのが釣れました。
釣って楽しい、食べておいしいアオリイカ、いつも夕
食のおかずになります。

村松　正美那智の滝
　6月に和歌山県へ旅行に行きました。
目的地の「那智の滝」では、小雨がぱらつき滝の全体
は見えませんでしたが、神秘的な雰囲気の中で煩悩が
少しなくなった気がします。
コロナが落ち着いたら次は伊勢神宮に行く予定です！
私事ですが、消防設備士の試験に合格しました！
お勉強を教わったり参考書をいただいたりありがとう
ございました！
次は甲種と6類目指してがんばります♪

最近の趣味について一言！
企画部部長
山本　康博

工事部部長
武内　信也

工事部工務課
林　賢太郎

最近といっても前からですけど、釣りにはまっ
ています。かといって船に乗るわけでもなく、
ひたすら波止からの釣りですけど。
冬は太刀魚、春はカレイなど一年中いろいろ
な魚を釣ります。
今年もいろんな魚種を釣りたいと思います。

工事部工務課リーダー
田村　浩昭

ゴルフが好きで行っていますが、好きでも
スコアは伸びません。
何回行っても伸びません。
教えていただける方、募集しています。

業務部
奥野　千景

工事部工事課課長
三浦　年也

経理部マネージャー
岩井　美代子

工事部工事課係長
津田　徹
もっぱら海釣りです。本格的に船釣りを
始めて5年ぐらいになりますが 、年中タイ
をメインに、季節ものの太刀魚・青物・
イカなど狙って今の時期はタコも行きま
す。釣って食べて飲んで仲間とワイワイ
してま～す。

最近は食べ歩きにはまっています。
週末は、南京町で食べ歩きしたり、万博のフェ
スで食べ歩きしたり、いろんな所で食べ歩き
して、美味しい物を食べていま～～す。

工事部工務課
岸本　清治
最近、孫と一緒にオモチャを作る事には
まっています。積み木や水鉄砲などです。
完成する前に持ち逃げされる事が多いの
ですが、機嫌よく遊んでくれています。

工事部工事課
國崎　隆
最近は趣味らしい趣味が無く、今
年の個人目標として『趣味を作る』
を掲げております。
何か楽器を一つマスターしようと
検討中です。チャンスがあればい
つか披露させていただきます！
乞うご期待！

工事部工事課
笹田　美紅

趣味と言えば、現在ゴルフのみです。毎
週練習に行っていますが、スコアが安定
せず悩みの種です。同じ年代の方は、フ
ラダンス教室に行ったりカーブストレー
ニングをしたりしているので、体力的に
趣味を変えようか考えています。

3年前から30年ぶりにピアノを習い始めま
した・・落ち込むくらい色々忘れていて、日々
必死に練習しております。
何かを始めるのは勇気がいりますが、いざ
やってみると楽しいことが増えますね。

業務部
村松　正美
バーベキューにハマっています！コンロが
ないので毎年諦めていましたが、使い捨て
のコンロがあると知ってからは毎週のよう
にバーベキューをしています。
ベーコンを焼くと美味しいです（笑）
乾杯！！

工事部工事課主任
松本　伸太郎
お酒が好きで趣味ですが、健康診断にひっ
かかってしまい、最近では肴もプリン体に
は気を付けて食べています。
食べられる物が限定されるので、少々不満
が溜まっています。

2年前にドローンを購入しましたが、コロナ
の影響で練習もできずにいました。航空法
が変わり操縦講習、操縦資格証、機体登録、
賠償保険加入とあわただしく済ませ、現在
は飛行申請中です。楽しみです。

子供にお古の原付バイクをもらい、30年
ぶりに乗りました。教習所以来です。
近場移動は原付バイクで移動しています。
ケガの無いように安全運転で走ります。

無趣味でつまらん人間ですが、昔からゴル
フが好きで、スコアうんぬんも大事ですが、
その時の人間性が見えたり、すごく仲良く
なったりするのがゴルフの楽しみの一つで
すね。

特に趣味といえるものは無い
のですが、ハマっているのは
愛猫の写真や動画を撮ること
です。
うちの子が世界一可愛いの
で、思わずカメラを向けてし
まいます。

工事部工事課
福井　淳一

工事部工事課
大北　尚伸
コロナ禍でカラオケに行けない
ストレスを解消するため、よく
BS 放送などで放映されている
昭和の歌番組を録画し、休日前
の晩などにチビリチビリやりな
がら観ています。

横田　悟
工事部工事課

丸藤建設の取り組み

①やりがいは誰もつくってくれない
②やりもせずに初めから否定しない
③すぐにやりがいを求めない
④まわりにお膳立てを求めない
⑤まわりの後ろ向きな声に流されない
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＊自分を信じて前向きに取り組もう

　この 5か条は、自身の目標達成には努力と時間がかかり、また、その成果が直ぐに実らなかっ
たり、違った結果になったりした時、自分自身で逃げ道を作ってしまわない、時間はかかっても
前向きでしっかりとした目標を持つという意味合いです。

なかなか上手くいかない事も多く、自分の考えとも相違している事もありますが、朝礼時には社
内全員がこの 5か条を復唱する事により、自身の目標に責任を持ってモチベーションアップに努
めています。

松本　伸太郎


